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保護者の皆様 

令和６年 2月２９日 

奈良市立高円こども園長 

アンケート結果報告 

 

 平素は本園の保育・教育にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。アンケートではたくさん

の貴重なご意見をいただきありがとうございました。アンケートの結果を報告させていただきます。 

尚、８３家庭中６０家庭（72％）の回答をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

Ⅰ 教育・保育に関すること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そう思

う, 

65％

まあそう

思う, 

31％

あまり思

わない, 

2％

思わない, 2％

1．園の教育・保育目標は

適切であると思いますか

そう思う, 

70％

まあそう

思う, 

28％

あまり思

わない, 

2％

2．お子さんは、園での生活を

楽しみに登園していますか

 そう思う         まあそう思う         あまり思わない         思わない        

そう思う, 

73％
まあそう

思う, 

23％

あまり思

わない, 

2％

思わない, 2％

3．保育者は互いに力を合わ

せて意欲的に保育活動に取り

組んでいると思いますか

そう思

う, 

57％
まあそう

思う, 

38％

あまり思

わない, 

3％

思わない, 

2％

４．園庭の遊具などの施設や、

放送機器等の設備を教育・保

育に活用していると思います

か
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そう思

う, 

50％

まあそう思

う, 39％

あまり思わ

ない, 8％

思わない, 3％

5．園庭、保育室等の保育環

境が十分に整っていると思い

ますか。

そう思

う, 

50％

まあそう

思う, 

48％

あまり思

わない, 

2％

６．手洗い・うがい等、健康に

かかわる指導は適切にされて

いると思いますか

そう思

う, 

70％まあそう思

う, 30％

７．運動遊びや戸外での活動

を通して、子ども達の身体や

体力が育っていると思います

か

そう思う, 

56％

まあそう思う, 

40％

あまり思わ

ない, 2％

思わない, 2％

８．保育者は子ども一人一人を

大切な存在として受け止め、

人権や命の尊さを子どもに伝え

られていると思いますか

そう思

う, 

55％

まあそう思う, 

38％

あまり思わ

ない, 7％

９．手伝いや当番活動などに

進んで取り組むなど、家庭に

おいても子ども達に変化が

見られますか
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Ⅱ 園運営に関すること 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そう思う, 

63％まあそう思う, 

32％

あまり思わな

い, 3％

思わない, 2％

10．園が保護者に出す文書

（園だより・お知らせ等）の内容

や伝え方は適切だと思いますか

そう思う, 

55％まあそう思

う, 30％

あまり思わ

ない, 12％

思わない, 3％

１１．子ども達の園での様子を、

分かりやすく伝え、家庭と連携

し教育・保育をしようとしてい

ますか

そう思う, 

62％まあそう思う, 

30％

あまり思わ

ない, 5％

思わない, 

3％

１２．緊急時（警報発令時など）の

対応について、十分に知らされ

ていると思いますか

そう思う, 

50％

まあそう

思う, 

48％

あまり思わな

い, 2％

１３．園では、子どもに関する

プライバシーが守られていると

思いますか

そう思う, 

62％

まあそう思う, 

38％

１４．園では、すべての子どもが

共に学び、共に成長することを

大切に取り組んでいると思いま

すか

そう思う, 

46％

まあそう思う, 

37％

あまり思わ

ない, 12％

思わない, 5％

１５．園舎内や園庭の施設設備

などの環境整備や安全管理を

十分に行っていると思います

か

そう思う, 

67％

まあそう

思う, 

28％

あまり思わ

ない, 5％

１６．園には、子どものことで

気軽に相談できるような雰囲気

や体制があると思いますか
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Ⅲ 延長保育に関すること （2号・3号の短時間利用の方のみお答えください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅳ 一時預かりに関すること （1号認定の方のみお答えください） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はい, 

45％いいえ, 

55％

１７．延長保育を利用したことが

ありますか

そう思う, 

64％

まあそう

思う, 

29％

あまり思

わない, 

7％

１８．（設問17で「はい」と答えられ

た方にお聞きします。）

お子さんは「延長保育」の時間を楽

しんで過ごしていましたか

はい, 

48％

いいえ, 

52％

２０．一時預かりを利用したこと

がありますか

満足して

いる, 

100％

２１．（設問20で「はい」と答え

られた方にお聞きします。）

現在の一時預かり保育に満足を

されていますか

仕事, 

21％

通院, 

21％
育児負担

軽減, 

21％

その他, 

37

２２．（設問２０で「はい」と答えら

れた方にお聞きします。）

どのような場合「一時預かり」を利

用されていますか

仕事, 

62.5％

通院, 

12.5％

育児負担

軽減, 

12.5％

その他, 

12.5

１９．（設問１７で「はい」と答えられ

た方にお聞きします。）

どのような場合「延長保育」を利用

されていますか

３日まで, 

72％

５日程度, 

14％

１０日以上, 

14％

２３．（設問２０で「はい」と答え

られた方にお聞きします。）一か

月にどのくらい利用されていま

すか。
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Ⅴ 給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅵ ホームページ等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

そう思う, 

59％まあそう思う, 

38％

あまり思

わない, 

3％

２４．お子さんは給食を楽しみに

されていますか

そう思う, 

78％

まあそう思

う, 22％

２５．園が保護者に出す献立表の

内容や書き方は適切であると

思いますか

知ってい

る, 75％

知らない, 

25％

２６．各園のホームページがある

ことを知っていますか

随時, 

7％

月1回程度, 

27％

年1回程度, 

34％

全く見ない, 

32％

２７．（設問２６で「知っている」と

答えられた方にお聞きします。）

どの程度ご覧になりますか

よく見る, 

33％

たまに見

る, 48％

あまり見な

い, 17％

見たことがない, 

2％

２８．玄関前に掲示している

ドキュメント（写真）やでぃあ

シートをどの程度ご覧になって

いますか
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Ⅶ コドモンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅷ なら子どもサポートネットについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

そう思う, 

59％

まあそう

思う, 

35％

あまり思

わない, 

3％

思わない, 3％

３０．コドモンでの配信は

利用しやすいですか

はい, 

97％

いいえ, 

3％

３１．なら子どもサポートネットに

登録していますか

はい, 

88％

いいえ, 

12％

３２．配信内容はすぐに

確認できますか

はい, 

98％

いいえ, 

2％

２９．コドモンでの園からの配信

をご覧になっていますか
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Ⅸ その他 

上記項目への意見、お気づきのこと、園の努力点やよいところなど自由にご記入ください。 

 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。抜粋・要約して掲載させていただきます。 

 

・クラスの先生だけでなく他のクラスの先生も、みんなが子どもの名前を覚えてくださっていて、親しみやすさがあ

ります。先生も優しくお話しやすい。 

・最近は、預ける時に自ら中に入って行くので、子どもは不安や不満もなく、保育士さんに懐いているかと思うので、

ありがたい。 

・園の設備に関しては、建築してからの年数が経っているので、古いのは仕方がないが、耐震強度に不安が残る。 

・台風等の警報発令時には、コドモンで知らせるのではなく、緊急連絡先に一報してほしい。できる限り迎えに行きた

いが、職場が携帯を持ってはいけないため、コドモンを見ることができない。別の市の保育園では、毎度連絡があ

り、助かっていた。 

・子どもの性格にもよるだろうが、我が子は毎日嫌がることなく園に行ったり、帰るのを渋る時もあるので、きっと

園がとても楽しいんだろうなと思う。長期の休み明けでも、何事もなく普段通り一人で教室に行ったので、園＝楽

しい場所、と思っているのかと思うと安心する。 

・もう少し、子どもの園での過ごし方を保護者に共有してほしい。動画で毎日の様子を見たいくらい、どの様に過ごし

ているかは気になります。連絡ノートも月に２～３度程度しか書かれないので、もう少し共有してほしい。 

・先生一人ひとりのお人柄が良く、笑顔が素敵で、プロ意識も高く信頼できる先生ばかりで、子どもにも保護者にも

丁寧に対応してくださり感謝している。高円こども園に入りよかったなと思う。 

・朝の送り時、推進の先生が子どもや保護者一人一人に声がけをしてくださり、貴重なコミュニケーションになってい

る。 

・給食はおいしいから食べれる！と言っている。調理員の皆さんのつくる栄養たっぷり愛情たっぷりできたての給食

ありがたい。 

・日々、園庭や花壇の整備をしてくださるシルバーの皆さんに感謝している。 

・掲示物に季節感があり、子ども達の作品もすてきでほっこりする。 

・欠席時の連絡、病状を詳しく聞いてくださり心配していただいてありがたいなと感じる。 

・参観やじっくり話をする機会も限られ、保育環境や内容、設備、遊具について、また先生たちの思いについて、保護

者が十分理解できているとは言えない状況で、評価するのは難しい部分があると思う。 

・参観の際、保護者も 一緒に遊んで玩具について知ったり、お部屋の中を案内してもらうなど、参加型の参観もあっ

たらありがたい。トイレの環境、給食の様子、温度感など、知りたい。子どもがどのような環境で過ごすかについて、

親としても目で見て、肌で知りたいと思う。 

・運動会も、保護者が一緒に汗を流したり、準備や片付けを一緒にやったりということを、今後また復活させてもらえ

たら嬉しい。コロナ禍もあり、保護者負担の軽減ということもあるのかなと思うが、保護者として協力できること

はしたいですし、もっと行事運営に主体的に関わる場面が増えたらと思う。 

・災害時の引き渡し訓練をしていただきありがたかったのですが、そもそも地震のとき園の耐震は大丈夫か、今の先

生方の人数で子ども達全員を連れて逃げることができるのか不安。 

・年少から年中に上がるときに、1 クラス１担任になる変化は、子どもにも親にも先生にも厳しいと感じた。先生と話

す機会が少なくなり、今日どんなふうに過ごしたのか分からないことも多い。楽しそうに過ごしているからいいか、

とは思うが、もう少しいろいろ知れたらと思う。 

・とても楽しみに通わせてもらっている。帰ってからも、嬉しそうに園で遊んだことを教えてくれる。 
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・乳児の朝の確認事項（体温・排便・朝食・就寝時刻と起床時刻・お迎え時間とお迎えの人）は、コドモンで入力できる

ようにしてほしい。 

・コドモンをもっと活用できれば、園との連携もスムーズに行えると思う。 

・子どもの成長を共に見守ってくださっている先生には、普段からとても感謝している。もちろん、お互い人間同士

なので、合う合わないがあるのは仕方のないことですが、高円こども園の先生は、とても良い先生達ばかりで、安

心して預けている。 

・たくさんの壁にぶつかりながら子育てしていますが、相談すれば同じように悩み、共に答えを探してくださるので、

安心して相談している。 

・子どもの性格もよく見ていてくださり、毎日こんなことしたよ！などのお迎え時お話がとても楽しい。 

・たくさんの子ども達がいるのに、多くの先生が受け持ちクラス関係なく、名前を呼んで声をかけてくれているのは

凄いと思う。 

・年度の途中で担任やサポートの先生が変わる場合は、事後報告だけでなく、前後にお知らせいただきたいと思う。 

・子どもが園で怪我をしてしまった時、保育士や園長先生を含めて起こったその日に、怪我をしてしまった状況を保

護者に詳しい報告がなく、不信感を感じた。安心して預けられない。 

・りんご組前の靴箱下に砂が落ちていることがあり、その砂を足で踏み、保育室に入るかと思うと、衛生面が心配で

ある。 

・感染者のクラスを教えてほしい。あと掲示板だけでなく、配信でもしてほしい。園に行ってからの確認では、休ませ

たくても休ませにくい。 

・リズム室前から見える園舎の時計をなおしてほしい。 

・写真販売のお知らせも、コドモンで配信してほしい。ホームページにある「園児の様子」も月一見ているので、できる

限り早めに更新していただけたら嬉しい。 

・建物を新しくしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力頂きましてありがとうございました。 

園では、いただいた意見を受け止め、子どもたち一人一人の成長を支えていけるよう、職員一同、 

力を合わせ保育・教育に取り組んでまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 


